



Lo último:

Segunda edición de la Semana y Feria del Libro en Sanse



La Mirada

NORTE



Alcobendas

C/ Francisco Gervás, 6



Archivo LMN



Publicidad



Opinión

OKUPACIÓN

5 octubre 2022

Política de cookies

Actualidad Alcobendas Uncategorized

Alcobendas ahorra un 45% de agua utilizando un método de telegestión de riego

14 octubre 2022

Compartir

Compartir

Compartir

Twitter

El Ayuntamiento de Alcobendas ha conseguido ahorrar un 45 % de agua en el sistema de riego utilizado en cuatro parques públicos del municipio.



La ampliación de esta red ha supuesto una inversión del Ayuntamiento de Alcobendas que asciende a **174.483,30 euros**, cofinanciados al **50% entre el Ayuntamiento y el fondo europeo Feder**, dentro de las actuaciones de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (Edusi) de Alcobendas.

“Es un sistema totalmente tecnológico e innovador, que va a suponer un 45% de ahorro en el sistema de riego. Queremos que Alcobendas sea una ciudad mucho más sostenible. Es una tecnología 100% española, totalmente nueva”, ha manifestado el **alcalde de Alcobendas, Aitor Retolaza (Cs)**, en los canales de comunicación oficiales de este consistorio

La **telegestión del riego** ya se había instalado anteriormente en los parques públicos de Asturias-Cantabria, Canarias y Salamanca.



Imagen del cajetín donde se controla el sistema de telegestión del riego.

Control vía internet

Este sostenible sistema de riego se basa en una serie de equipos electrónicos instalados en la vía pública y en los jardines de los parques.

Además del ahorro de agua, otras ventajas de este sistema que aprovecha la comunicación remota mediante internet son la monitorización total de la red, tanto de consumo como de posibles fugas, un menor mantenimiento, **la facilidad de corte automático en caso de avería o sobreconsumo**, **la facilidad de reprogramación en apenas minutos** y **la lectura remota de los diferentes contadores de agua**

[← Tragedia en los Andes, un avión uruguayo se estrella contra las montañas](#)

[Ismael García: Me encantaría ser alcalde de San Sebastián de los Reyes →](#)

También te puede interesar



Nunca un Taxi nos salió tan caro

30

septiembre 2022



La mentira de los híbridos con etiqueta 0

30 septiembre 2022

Cultura y entretenimiento



España fue la invitada de honor en la Feria del Libro de Frankfurt

19 octubre 2022

Compartir

Compartir

Compartir

Compartir“Creatividad desbordante” ha sido el eslogan con el que los alemanes han celebrado este año la la presencia de nuestro



Frank Gehry cambió Bilbao hace 25 años con el Guggenheim



Alcobendas, una ciudad comprometida con la sostenibilidad



Montespan intensifica Zona Norte de Madrid



Óperas de «El Real en Pantalla»

se podrán ver en Alcobendas

📅 17 octubre 2022

Publicidad



Mundo animal



Cómo saber si tus gatos juegan o se pelean

📅 10 octubre 2022

Compartir

Compartir

Compartir

CompartirLa idea de que los gatos son solitarios y, por tanto, no necesitan del juego como, por ejemplo, los perros,



Las ciudades se llenan de gatos abandonados, un problema de difícil solución

os, un problema de difícil solución



Secciones

[Actualidad](#)[Opinión](#)[Economía y empresas](#)[Educación](#)[Deporte y vida sana](#)[Movilidad y motor](#)[Moda y tendencias](#)[Cultura y entretenimiento](#)

Sobre La Mirada Norte

[Quiénes somos](#)[Contacto](#)[Política de privacidad](#)[Política de cookies](#)[Publicidad](#)

Nuestra revista

La Mirada

NORTE

Es una publicación independiente de la zona norte de Madrid, concebida como apoyo a empresas y vecinos.